

# 那覇西 LEGEND

沖縄県立那覇西高等学校  
発行者:校長 仲吉 健一

【校訓】

じりつ



校長便り "Go for Win"

## 令和6年度就任式・1学期始業式&「第38回入学式」

4月8日の午前中に令和6年度就任式・始業式があり、左の表の21名の新職員が那覇西高校へ赴任しました。「那覇西LEGEND」の更なる発展のために、ご尽力を頂きますよう、よろしくお願いします。

| 令和6年度新任職員 |            |
|-----------|------------|
| 教頭        | 前原 巧       |
| 国語        | 宮城 八末子     |
| 地歴公民      | 神里 玲子      |
|           | 松元 毅       |
| 数 学       | 砂川 寛       |
|           | 金城 洋子      |
|           | 喜屋武 英嘉     |
|           | 知名 京子      |
| 理 科       | 當間 順一      |
|           | 西村 健太郎     |
| 保健体育      | 幸喜 滝       |
|           | 川平 達也      |
| 英 語       | 瀬平 千子      |
|           | 太田 昭       |
| 家 庭       | 上原 貴子      |
| 実習助手      | 比嘉 天真      |
| 事 務       | 佐久川 智子     |
|           | 又吉 由紀子     |
| 非常勤講師     | 理 科 渡具知 浩之 |
|           | 情 報 渡慶次 憲人 |
|           | 書 道 仲井間 憲彰 |

午後からは第38回入学式が挙行され、普通科240名、国際人文科80名、体育科38名の計358名の新入生を迎え入れました。式辞の中で私(校長)からは校訓である「じりつ」の3つの解釈(自律・自立・自率)について述べ、それがひいては本校が目指す人間としての強みを持った「那覇西LEGEND」の人材となることを伝えました。PTA会長の辺土名綾子様からは「勉強や部活動、友人との時間を有意義に過ごし、1日1日を大切に、精一杯楽しんでください」との祝辞を頂き、新入生代表の中村優喜(普通科)くんからは「1つ1つの行動に責任を持ってこれからの学校生活を送る」という決意が述べられ、また、在校生を代表して生徒会長の上原捷太郎くんからは「校訓のじりつを忘れずに共に那覇西を盛り上げていこう」との激励がありました。新入生は沖縄の宝であり、その宝が更に光輝くように、職員一同教育活動に邁進して参ります。新入生の皆さん、大きく沖縄から世界へ羽ばたけ! Go for Win!!



午後からは第38回入学式が挙行され、普通科240名、国際人文科80名、体育科38名の計358名の新入生を迎え入れました。式辞の中で私(校長)からは校訓である「じりつ」の3つの解釈(自律・自立・自率)について述べ、それがひいては本校が目指す人間としての強みを持った「那覇西LEGEND」の人材となることを伝えました。PTA会長の辺土名綾子様からは「勉強や部活動、友人との時間を有意義に過ごし、1日1日を大切に、精一杯楽しんでください」との祝辞を頂き、新入生代表の中村優喜(普通科)くんからは「1つ1つの行動に責任を持ってこれからの学校生活を送る」という決意が述べられ、また、在校生を代表して生徒会長の上原捷太郎くんからは「校訓のじりつを忘れずに共に那覇西を盛り上げていこう」との激励がありました。新入生は沖縄の宝であり、その宝が更に光輝くように、職員一同教育活動に邁進して参ります。新入生の皆さん、大きく沖縄から世界へ羽ばたけ! Go for Win!!



那覇西校長



上原捷太郎 在校生代表



令和6年度新任職員



辺土名綾子 PTA会長



中村 優喜 新入生代表

## 令和5年度修了式&離任式

3月22日(金)に令和5年度修了式が行われ、私から今年度の総括及びヨシタケシンスケさんの「にげてさがして」の絵本を紹介しました。また、その後の離任式では23名の職員が今年度で那覇西を去ることになり、それぞれがその思いを生徒へ語ってくれました。令和5年度は、こうした職員の協力があって学校運営が滞りなく行えました。本当にありがとうございました。皆さんは立派な「那覇西LEGEND」です! 嘉数教頭を始め、離任される先生方、次の学校でも大いに活躍してください。体育科による良太先生の胴上げは圧巻でした。よかったね、良太先生!



令和5年度 離任職員名簿

| 教科等  | 氏 名       | 転出校      | 教科等   | 氏 名     | 転出校       |
|------|-----------|----------|-------|---------|-----------|
| 教 頭  | 嘉 数 修     | 南風原高校    | 英 語   | 赤 澤 正 彦 | 小祿高校      |
| 数 学  | 知 念 豪 一 郎 | 総合教育センター | 英 語   | 比 嘉 愛 莉 | 球陽高校      |
| 地歴公民 | 知 念 良 純   | 南風原高校    | 家庭科   | 田 嶋 尚 子 | 南風原高校     |
| 数 学  | 山 城 光     | 那覇高校     | 実習助手  | 古 賀 沢 子 | 那覇国際高校    |
| 数 学  | 小 嶺 雅 春   | 知念高校     | 事 務   | 平 良 瑞 那 | 中部商業高校    |
| 理 科  | 宮 城 理 恵   | 開邦高校     | 事 務   | 玉 城 明 子 |           |
| 理 科  | 平 田 慎 次   | 南部農林高校   | 非常勤講師 | 国 語     | 今 井 智 恵 子 |
| 理 科  | 座 覇 泰     | 那覇高校     |       | 地歴公民    | 与 那 嶺 真 治 |
| 保健体育 | 平 安 山 良 太 | 北谷高校     |       | 音 楽     | 渡 口 和 美   |
| 英 語  | 池 田 恵     | 首里高校     | 美 術   | 石 川 次 哉 |           |
| 英 語  | 上 床 利 香   | 北部農林高校   | 書 道   | 山 川 結 加 |           |
| 英 語  | 仲 程 順 一   | 八重山農林高校  |       |         |           |



# 下地イサムさんの講演会&ミニライブ「将来の夢はたくさんあっていい」



3月18日(月)にPTA2学年委員会主催で、**沖縄が誇る宮古島出身のオンリーワン・アーティストの下地イサムさん**による講演会&ミニライブが本校体育館で開催されました。「将来の夢はたくさんあっていい」という演題で、下地さんのこれまでの人生を振り返りながら、音楽を交えての素晴らしい講演会でした。**宮古島の言葉を駆使した楽曲を披露し、「今すぐに決めることはない。多くの経験をしながら、ゆっくりと進路を決めたっていいんだよ。」**という、まだ迷っている生徒には大きな励みとなる話しをして頂きました。この講演会から**2学年の多くの生徒がこれからの人生への勇気と元気をもらったこと**と思っています。下地イサムさん、本当に素晴らしいお話と音楽をありがとうございました。



また、今回の企画をして頂いた城間副会長を中心とする2学年委員会の保護者の皆様、正嗣先生も本当にありがとうございました。演題を書いてくれた優姫もありがとう！



## 【1学年 PTAレク バレーボール大会】

3月19日(火)に本校の体育館で、PTA1学年委員会主催の「バレーボール大会」が開催されました。**男子は1年3組が優勝し、女子は三角リーグ形式でそれぞれの優勝**



**は1年3組・5組・6組**でした。3組は男女それぞれ優勝ですごくですね！大会終了後はPTAから参加した全ての1年生へパンとジュースの差し入れもありました。現在のクラスの団結も更に深まり、次年度の新しいクラスに向けてのいいきっかけとなったと思います。中堅学年として新しく入ってくる1年生には良き先輩として、最終学年の3年生には良き支援者として、大いに活躍してください！**照屋1学年委員長を中心としてご協力頂いた保護者の皆様と1学年主任の敏裕先生には心より感謝申し上げます。**



1学年委員会の保護者

## <首里城破損瓦・石材活用で 最優秀賞！>

本校が今年度、首里城復興支援に取り組んで参りましたが、その取り組みが評価され、沖縄県の首里城復興課より**最優秀賞を受賞**しました。上地事務長を始め、多くの生徒・職員の協力の賜だと思います。3月18日(月)に本校でその表彰式が執り行われ、首里城復興課の**知念秀起課長**より素敵な賞状を頂きました。**県内TVマスコミが全て取材をしてくれて、当日のテレビ3局で夕方のニュースで取り上げてくれました。**本当に校長として誇らしい限りです。是非、こうした首里城復興の思いを胸に、沖縄の為に活躍する「**那覇西LEGEND**」となって欲しいと思います。



## 【学校長より感謝を込めて！】

令和5年度の校長便り「**那覇西LEGEND**」で毎月クラシック音楽を紹介して参りましたが、ベートーヴェンに始まりバッハで終了するという計12曲を取り上げてきましたが、その12曲を1枚のCDにまとめ、離任する職員及び希望する職員へ感謝の気持ちを込めてプレゼントしました。令和5年度はいろいろなことがありましたが、那覇西の職員が全力で業務に取り組み、私を支えてくれたからこそ、どんな困難をも克服できたと思います。那覇西の職員は県内でも最高に素晴らしい職員です。誇りに思える職員です。こんな職員と共に令和5年度を共に頑張れたことを心より光栄に思います。ありがとう、先生方！そして、ありがとう素敵な那覇西の生徒たち！令和6年度も共に頑張ろう！！



## Music for Your Pleasure (今月の音楽)

☆グリーグ パールギュントより「朝」☆



新しい年度が始まりました。北欧の作曲家グリーグの劇音楽「パールギュント」より「朝」を聴いてみてください。フルートとオーボエの掛け合いから始まり、清々しい透明感のある弦の響きに爽やかな新年度への期待を膨らませることでしょう。この曲を聴きながら、珈琲とトーストで朝食を楽しむのも粋なものです。きっとその日一日が素敵なことで満たされると思います。私もイギリス留学時代には、よくこの曲を聴きながら朝のルーティンを始めたものです。「朝」からノルウェーのそよ風と清涼感を、ここ南国沖縄でもたくさん味わいながら、その日のスタートをしてみたいはかがでしょうか！